

まちの話題



5月23日(土)

塗装ボランティアで公園の遊具がピカピカに！

山田公園（小池町）の遊具が、赤や黄色のペンキで色鮮やかに塗り直されました。

これは、日本ペイント・オートモーティブコーティングス株式会社高浜工場（新田町）による、地域貢献活動の一環です。同社の活動は10年以上続いており、毎年市内の公園を順々にきれいにしています。家族でボランティア参加という方もいて、ブランコやシーソーなどを丁寧に、そして楽しそうに塗り直してくれました。

「公園がピカピカになっていたよ！」と子どもたちがビックリしていたら、この話を教えてあげてくださいね！



5月23日(土)・24日(日)

元気いっぱい！笑顔いっぱい！泥いっぱい！！

高取どろんこカップ

田植えの季節には恒例となっている「高取どろんこカップ」（23日）が向山児童農園で、「どろんこ祭り in 翼」（24日）が翼小学校東の学童農園で開催されました。

泥の感触に「きゃー！」と悲鳴をあげ恐る恐る田んぼに入る子どもたちも、タイヤチューブ引きや綱引きなどの競技が進むうちに夢中になり、いつの間にか全身泥だらけに！大人たちも「負けるものか」と頭からダイブし豪快に泥しぶきをあげていました。競技が終わった直後、誰が誰だかわからなくなるほど泥で真っ黒になった顔に、キラリと輝く白い歯を見せて健闘をたたえ合う姿が印象的でした。



いつの間にか全身泥だらけ



大人も本気です！

どろんこ祭り in 翼



おととと！ころんじゃうよ～



負けるものか！

